

# 掛合小学校 校報 ましみず

<第6号>

平成25年10月発行

## 第6回・掛合小学校運動会！！

さわやかな秋晴れの下、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にお出かけいただき、第6回掛合小学校運動会を行いました。(9月21日)今年度は「みんなが全力を出し合って、楽しい思い出になる運動会にしよう」のスローガンの下、全校児童が全力で運動会に臨みました。

また事前には、各学年の分担に従って、それぞれの活動を行いました。1年生は万国旗作り、2年生はポスター作り、3年生は入場門の飾りつけ、4年生はテーマを書いた看板作り、5年生は各色のシンボル作り、6年生は聖火リレーの準備・運営・進行等、アイデアを生かした活動となりました。事前のこのような活動も大変有意義であったと思います。

早朝から、PTAの役員さんには、万国旗の取り付けなどのお手伝いをしていただき、大変助かりました。また、後片付けには、多くの保護者の皆様のご協力をいただきました。おかげで、ずいぶん早く片づけが終了しました。大変ありがとうございました。



### がんばる「かけやの子」<表彰関係> いろいろな表彰を受けましたので紹介します。

#### <読書感想文コンクール>

優秀賞	3年	吾郷愛羽さん	題名：みかの気持ちわかるよ	書名：くりいむパン
優良賞	1年	堀江奏汰さん	題名：やさしさがみえるメガネ	書名：メガネをかけたら
優良賞	2年	福場星来さん	題名：わたしのいちばんはなにかなあ	書名：わたしのいちばんあの子の1ばん
優良賞	4年	植田伊織さん	題名：「有松の庄九郎」を読んで	書名：有松の庄九郎
優良賞	5年	藤原莉久さん	題名：今できる事から	書名：永遠に捨てない服が着たい
優良賞	6年	樋口昌也さん	題名：心の森	書名：心の森

#### <科学作品展>

特選	2年	横貝律樹さん	<あわあわ大さくせん>	
	6年	佐藤 歩さん・名原立晟さん	<紙飛行機を飛ばそう>	
入選	1年	吉村茉那海さん	<おばけえびのかんさつ>	
	2年	福場星来さん	<たべ物バトルロワイヤル>	
	3年	吾郷愛羽さん	<糸電話を作ってみたよ>	
	4年	吉村星良さん	<パリパリキュウリとしなしなキュウリ>	織田侑希さん <流星群のひみつ>
	5年	福場翔夢さん	<ブーメランを飛ばそう>	
	6年	岡田明莉さん・高尾楓花さん	<ねこと犬の行動>	
		横貝伸樹さん	<砂糖の結晶>	坂口陽希さん <人間の脈の速さ>
		願永拓朗さん	<酸とアルカリの反応>	藤原紗奈さん <凍らない不思議な水>

#### <硬筆書写コンクール> ※金賞・銀賞のみ掲載

金賞	5年	加藤真衣さん	土谷彩絢さん	6年	佐藤歩さん
銀賞	1年	白築詩花さん	2年	陶山紗碧さん	永瀬陽菜さん
	3年	石飛花菜さん	岩田明日香さん	名原万絢さん	
	4年	植田伊織さん	高角彩夏さん	藤原亜美さん	
	5年	大谷昂矢さん	6年	小豆澤奈々さん	大田あゆみさん

#### <MOA美術展>

絵画	銅賞	5年	土谷彩絢さん	書写	銅賞	5年	藤原莉久さん
----	----	----	--------	----	----	----	--------

**出雲養護学校雲南分教室（高等部）の設置……**出雲養護学校雲南分教室（高等部）の開校（平成27年4月）に向けて、着々と準備が進められています。先日その説明会があり、具体的な内容が示されました。場所は、三刀屋の健康福祉センター近くで、平屋建ての新築の建物となります。知的障がいの生徒さんを各学年8人ずつ募集されるそうです。今までは、中学卒業後は主に雲南市外での進学でしたが、三刀屋で学習できるので、ずいぶん便利になると思われます。今後も分教室設置の動きに着目していきたいと思えます。



**ミニバスケットボール大会……**11日には、雲南市小学生ミニバスケットボール大会が開催されました。本校は、大規模校として、大東小・木次小・三刀屋小・加茂小と同じゾーンで対戦しました。男女とも2試合ずつでしたが、女子は最優秀賞（2勝）、男子は敢闘賞（2敗）という成績でした。また、フリースローの部では、落部健太郎さんが3位、高尾楓花さんが4位、板垣奏絵さんが6位に入賞しました。練習や大会を通して学んだことを、今後の学校生活に活かしてほしいと思えます。

**教育実習・インターンシップ……**9月30日より4週間、掛合出身の学生さんが、本校で教育実習を行っています。学校としても、掛合の方が島根で教員になられるよう応援しています。また、3日間ではありましたが、掛合出身で三刀屋高校の生徒さんのインターンシップの受け入れも行いました。子どもたちにとっても、若い方といっしょに諸活動ができて、よかったと思っています。それぞれの皆さんの本校での経験が、今後の生活に役立つことを期待しています。



**地域の皆様に助けていただいて……**地域の皆様にはいろいろな活動でお世話になっております。  
5・6年生……家庭科の学習で、ミシン縫いのご指導をいただいています。  
5年生……米作りの学習で、田植えから稲刈り、脱穀まで、指導していただきました。  
4年生……地域講師として、掛合の歴史・伝統・文化を教えていただいています。  
2・3年生……交流センターやえがおの里など、公共施設へ出かけさせていただいています。  
その他にも、読み聞かせや掛合音頭の指導など、多くの皆様に関わっていただき、大変感謝しています。今後も、このような機会を大切にしたいと思えますので、何卒よろしくお願ひします。

**掛合の子どもを育てる会……**今年度2回目の「掛合の子どもを育てる会」が開催されました。この日は、「メディアと上手につきあおう！」というテーマで話し合いを行いました。初めに中学校の舩木養護教諭から保育所・小学校・中学校・分校でいっしょに取り組んできた「掛合町元気アップ運動」についての説明がありました。その後、委員さんを4人程度のグループに分け、グループ協議を行いました。最後にグループで話し合われたことを全体へ広げ、会を終了しました。「ゲームや携帯電話の使用、テレビ視聴などは、家庭でルールをきちんと決める。」「情報には危険性が伴うので、学校でもきちんと指導してほしい。」など、たくさんの意見が出ました。また、メディアづけにならないよう、小さいときから本に親しむことが大切であるとの発表もありました。今後も、子どもたちの健全な成長を願うとともに、子どもを育てる会を充実させていきたいと思えます。地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひします。